

産山村立産山学園
学園便り

わたち

令和2年11月13日 第30号

教育研究の成果 研究発表会開催！

産山学園は、昨年と今年の2年間、文部科学省の国立教育研究所の教育課程の研究指定を受けています。先生方は、子供たちの未来像を描き、その「資質・能力」を育む教育研究に取り組んでこられました。そこで、来る12月4日(金)、オンライン(zoom)にて、その成果をまとめ、研究発表会を行います。案内の文書は、すでに学園のホームページでご存知の方もおられることと思います。

今週は、その発表会の参加者に事前に視聴いただく授業動画を撮影しました。2年生(前川先生)、5年生(井先生)、9年生(山部先生)の子供たちの授業が教育研究の姿となります。ぜひご覧ください。

これらの授業を通して、育成すべき力を備えた産山の子供たちが育っています。私たちは、この子供たちの成長がとても楽しみです。彼らは、どんな未来を創ってくれるのでしょうか！ もちろん、参加申し込みも保護者、地域の皆様を歓迎いたします。

どうぞ申し込みください。視聴の仕方、申し込み等ご不明な点は、学園までお問い合わせください。

村上 拝



12月授業参観実施！

保護者の皆様のご来校、お待ちしております。

立冬を過ぎ、新型コロナ及びインフルエンザの両方の対策が必要となる初冬を迎えました。保護者の皆様におかれましては、手洗い・うがい、検温やマスク着用など、日々の感染防止対策にご協力いただき感謝申し上げます。

さて、来る12月11日(金)に、今年度2回目となる授業参観を実施する方向で考えております。今年度、コロナ対応でやむを得ず行事等が縮小または中止となり、学園でのお子様の様子を見ていただく機会が減りました。学園としましては、感染防止対策を徹底し、可能な限り、保護者の皆様が安心してご来校いただけるよう努力し続けたいと思っております。

当日は原則、授業参観のみの実施としますが、修学旅行説明会などは特別に実施します。また、「学級担任とこの機会に話したい」という保護者の方がおられましたら、遠慮なく、担任に声をかけていただけたらと思います。参観後は、個別対応の時間を設ける予定です。

詳しくは、教頭が後日発送する案内プリントにてご確認いただきますようお願いいたします。多くの保護者の皆様のご来校を心よりお待ちしております。今村 拝